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ACTA Nº 5/2019 
 

(QUADRIÉNIO 2017/2021) 
 
 

Acta da Sessão Ordinária da Assembleia 

de Freguesia de Vieira de Leiria, para o 

Quadriénio de 2017/2021, realizada no 

dia vinte sete de Dezembro de dois mil e 

dezanove. 
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 ---------------- Aos vinte sete dias do mês de Dezembro do ano dois mil e dezanove, pelas vinte 

e uma horas, no Auditório da Junta de Freguesia de Vieira de Leiria, sita no Largo 

Combatentes da Grande Guerra, nº6, em Vieira de Leiria, reuniu, em sessão ordinária, a 

Assembleia de Freguesia de Vieira de Leiria, com a seguinte ordem do dia:  -----------------------  

1. Discussão e votação sobre a acta da sessão de 26 de Setembro de 2019;  -----------------------  

2. Discussão e votação sobre a acta da sessão de 14 de Outubro de 2019;  ------------------------  

3. Discussão e votação das Opções do Plano e Orçamento para o ano 2020;  ----------------------  

4. Discussão e votação da Autorização Genérica da dispensa de autorização prévia da 

Assembleia de Freguesia (compromissos plurianuais);  --------------------------------------------------  

5. Discussão e votação sobre proposta de alteração ao Regulamento Cemitério;  ----------------  

6. Apreciação da actividade da Junta de Freguesia e situação financeira.  --------------------------  

 --------------- Estiveram presentes os membros da Assembleia de Freguesia que assinaram a 

lista de presenças que ficará anexa à presente acta (Anexo I), sendo que João Miguel 

Gregório Brito, Patrícia Alexandra Pereira Natário Farto e Carlos José Mendes Lourenço, em 

virtude de ausência comunicada através dos documentos que ficarão apensos à presente 

acta (Anexo II, III e IV), foram substituídos por Anabela Mendes Cardoso, Rui Filipe Ruivo 

Tomás e Luís Manuel Brites Faustino, posicionados na lista do PS, imediatamente a seguir ao 

último eleito. Comunicaram ainda a ausência João Miguel de Almeida Carriço, Cláudia Sofia 

Fernandes da Silva Abreu Feteira (Anexos V e VI), substituídos por Júlio Rodrigues Babel, 

posicionado na lista do MpM, imediatamente a seguir ao último eleito.  ---------------------------  

 --------------- Assim, integraram a Assembleia os seguintes membros:  -------------------------------- 

 --------------- Da Lista do Partido Socialista: Rui Alberto da Silva Rodrigues, Manuel Fragoso 

Brígido, Cláudia Marisa Ferreira Constantino, Anabela Mendes Cardoso, Rui Filipe Ruivo 

Tomás e Luís Manuel Brites Faustino.  -----------------------------------------------------------------------  

 --------------- Da Lista da Coligação Democrática Unitária: Rui Miguel Filipe Miranda, Patrícia 

Isabel Costa Lopes César e Carla Sofia André Paulo dos Santos;  --------------------------------------  

 --------------- Da Lista do Movimento pela Marinha: Armando José do Mar Alves Coimbra e 

Júlio Rodrigues Babel;  -------------------------------------------------------------------------------------------  

 --------------- Do PSD eleito na Lista da Coligação da Aliança Democrática: Vítor Manuel 

Ferreira Diniz;  ------------------------------------------------------------------------------------------------------  
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 --------------- Da Lista do Mais Concelho: José Manuel da Cruz Soares.  --------------------------------  

 --------------- Estiveram igualmente presentes todos os membros do executivo da Junta de 

Freguesia, a saber: Presidente Álvaro Pinto Cardoso e os Vogais Maria de Jesus da Cruz 

Vitorino, Miguel Noraldo Parreira Diniz, Ilídio Letra Faustino e David Gomes Henriques.  ------   

 --------------- O Presidente da Assembleia declarou, então, abertos os trabalhos, tendo 

agradecido a presença dos membros da assembleia, do executivo da Junta de Freguesia, bem 

como do público, convidando Anabela Cardoso para secretariar os trabalhos da assembleia 

atendendo à ausência da segunda secretária.  ------------------------------------------------------------ - 

 --------------- O Presidente da Assembleia deu conta, de imediato, do conjunto da 

correspondência recebida e enviada, que se encontra arquivada e à disposição para consulta 

dos membros da assembleia, realçando um ofício da FERLEI apelando à resolução da situação 

perigosa em que se encontram os eucaliptos na Rua José Moreira, em Vieira de Leiria.  -------  

 --------------- Entrou-se de imediato no período de antes da ordem do dia, inscrevendo-se 

para intervir os seguintes membros a quem foi dada a palavra pela respectiva ordem de 

inscrição. --  ---------------------------------------------------------------------------------------------------------   

 --------------- Armando Coimbra, após apresentar cumprimentos aos presentes,  referiu que se 

ia entrar no ano 2020, que antecede um ano eleitoral autárquico,  reconhecendo o esforço 

que foi feito pelos órgãos autárquicos no ano que termina entendendo, no entanto, não 

haver total correspondência anseios da população.  Referiu que muito pouco foi feito em 

relação a obras necessárias para a freguesia, não obstante o desafogo financeiro do 

município.  Acrescentou que a freguesia estava melhor muito pelo esforço da Junta de 

Freguesia uma vez que o município não correspondeu às necessidades da população, 

realçando ainda o trabalho de voluntariado que foi feito por todas as associações no 

desenvolvimento do conjunto das atividades que foram levadas a efeito, sem as quais tais 

actividades não seriam possíveis.  Fez votos de que o ano 2020 traga mais desenvolvimento 

para a freguesia.  --------------------------------------------------------------------------------------------------  

 --------------- José Soares, iniciou a sua intervenção cumprimentando os presentes, referindo 

que iria fazer um balanço de dois anos após as eleições, de muitas promessas, algumas 

melhorias que classificou de insuficientes e sem iniciativas de vulto. Aludiu à queda de 

árvores de grande porte e que continuam por cortar junto às estradas nacionais. Mencionou 



Assembleia de Freguesia de Vieira de Leiria 

 

Página 4 de 12 

 

a necessidade de investimentos na freguesia, realçando: Cine Teatro Actor Álvaro; Auditório 

António Campos que, a cada ano que passa mais se degrada; Centro Escolar de Vieira de 

Leiria (dois anos passados e pouco ou nada se sabe); casas de banho da Praia da Vieira; foz, 

margens e estuarino do Rio Lis; passadiços de madeira na Praia; saneamento básico (Rua da 

Junqueirinha e Rua de Leiria); insuficiente colocação de “ilhas ecológicas”. ------------------------ 

 --------------- Júlio Babel, após cumprimentar os presentes e desejar Boas Festas, fez algumas 

perguntas sobre: saneamento na Urbanização do Barqueiro e das restantes ruas da freguesia 

que não estão servidas; reparação da Rua 25 de Abril; pouca divulgação das assembleias, 

designadamente no “site” da Junta; ordenamento do trânsito e estacionamento junto à 

escola secundária.  ------------------------------------------------------------------------------------------------  

 --------------- Seguidamente o Presidente da Assembleia deu a palavra ao Presidente da Junta 

para responder às questões suscitadas e, no seu uso, iniciou a intervenção apresentando 

cumprimentos aos presentes, desejando que o período das festas de Natal estejam a 

corresponder aos anseios de todos, após o que respondeu às questões colocadas referindo 

as limitações financeiras da Junta que não permitiam mais e melhor trabalho. Quanto às 

árvores caídas reconheceu a necessidade de preservar as faixas de protecção. Em relação ao 

Teatro Actor Álvaro estão em curso diligências com vista à reparação da cobertura, que não 

pode ser realizada em tempo de chuva. Aludiu à necessidade do Centro Escolar que tem sido 

uma reivindicação permanente da Junta e que o projecto está previsto em orçamento da 

Câmara Municipal, a exemplo de outras obras referidas que estão também previstas, 

orçamento que, disse, em boa hora ter sido aprovado quer na Câmara, quer na Assembleia 

Municipal e que muito contribuirá para o desenvolvimento do concelho em geral e da 

freguesia da Vieira em particular. Acrescentou que a Junta está atenta às questões do 

trânsito na Rua da Escola Secundária. ------------------------------------------------------------------------  

 ---------------  O Presidente da Assembleia iniciou, então, a discussão dos assuntos inscritos na  

ORDEM DO DIA: ---------------------------------------------------------------------------------------------------  

Ponto 1. e 2. Discussão e votação sobre as actas da reunião de 26-09-2019 e 14-10-2019.  --  

 --------------- O Presidente da Assembleia sugeriu que os pontos 1. e 2. (actas das reuniões 

anteriores) fossem discutidos em conjunto, procedendo-se, no final, à votação autónoma de 

cada uma das actas, não havendo objecções à metodologia proposta.  -----------------------------  
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 --------------- Não se tendo registado quaisquer inscrições, o Presidente da Assembleia pôs a 

acta relativa à sessão de 26-09-2019 à votação tendo a mesma sido aprovada por maioria, 

com 5 (cinco) abstenções de Anabela Cardoso, Manuel Brígido, Luís Faustino, Rui Miranda e 

Armando Coimbra, tendo os membros que se abstiveram declarado que o seu sentido de 

voto se ficou a dever ao facto de não terem estado presentes na sessão a que a acta 

respeitava.   ---------------------------------------------------------------------------------------------------------  

 --------------- Seguidamente, foi posta à votação a acta relativa à sessão de 14-10-2019 tendo a 

mesma sido aprovada por maioria, com 5 (cinco) abstenções de Júlio Babel, Patrícia César, 

Cláudia Constantino, Luís Faustino e Rui Tomás, tendo os membros que se abstiveram 

declarado que o seu sentido de voto se ficou a dever ao facto de não terem estado presentes 

na sessão a que a acta respeitava.  ----------------------------------------------------------------------------  

 

Ponto 3. Discussão e votação das Opções do Plano e Orçamento para o ano 2020. ------------  

 --------------- O Presidente da Assembleia deu de imediato a palavra ao Presidente da Junta 

para proceder à apresentação do assunto em discussão, que, no seu uso, referiu existir um 

aumento significativo do montante global do orçamento, mercê, no essencial, das 

candidaturas no âmbito Projecto Mar 2020, encontrando-se o processo na fase de respostas 

aos pedidos de esclarecimentos da entidade gestora, realçando ainda a colaboração dos 

técnicos da Câmara. Quanto ao demais, o Presidente da Junta remeteu para os documentos 

oportunamente distribuídos.  ----------------------------------------------------------------------------------  

 --------------- Feita que foi a apresentação pelo Presidente da Junta, o Presidente da 

Assembleia abriu a discussão do ponto da ordem do dia, inscrevendo-se para o efeito os 

seguintes membros a quem foi dada a palavra pela respectiva ordem de inscrição. -------------  

 --------------- José Soares sublinhou o aumento do orçamento a pensar na Candidatura ao Mar 

2020. Suscitou algumas dúvidas: razão da diferença nas transferências da Administração 

Central de 99 mil euros no orçamento anterior, para 150 mil euros no actual; da 

Administração local aumento de 1 €.  ------------------------------------------------------------------------  

 --------------- Rui Miranda iniciou a intervenção apresentando cumprimentos, e pediu os 

seguintes esclarecimentos: reparações diversas a edifícios; valor destinado a requalificação 

de edifícios (valor de 15%).  -------------------------------------------------------------------------------------  
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 --------------- Armando Coimbra questionou sobre o valor da delegação de competências para 

2020, estranhando que o executivo não tenha chegado a consenso para que a verba fosse 

reforçada.   ---------------------------------------------------------------------------------------------------------  

 --------------- Rui Tomás apresentou cumprimentos e teceu considerações sobre o Orçamento 

que considerou ambicioso, realçando, em particular como cidadão da Praia da Vieira, a 

importância do projecto apresentado e o esforço financeiro que a Junta terá de fazer para 

poder acompanhar a candidatura apresentada ao Mar 2020.  -----------------------------------------  

 --------------- Não havendo mais inscrições, o Presidente da Assembleia, deu a palavra ao 

Presidente da Junta para responder às dúvidas suscitadas esclarecendo as diferentes verbas 

questionadas. Referiu que as transferências da Administração Central tem que ver com o 

Fundo das Freguesias que aumentou, acrescidas da receita do IMI e valor relativo ao 

pagamento aos autarcas que vêm do poder central. Referiu ainda que existem verbas nessa 

rubrica que provêm do IEFP. Quanto ao protocolo de delegação de competências, o valor 

corresponde exactamente ao valor das transferências delegadas, acrescentando que 

continuará a batalhar no sentido de rever o valor dos gastos efectivos por comparação com o 

que se recebe efectivamente. Aludiu ainda às competências cuja transferência não foi aceite 

no âmbito do processo de delegações de competências promovido pelo Estado, estando em 

curso negociações de contratos interadministrativos com o município, designadamente 

quanto ao asfaltamento de ruas. Referiu que existe um valor de 12.500 euros para pintura do 

exterior do edifício da Junta de Freguesia e a verba de 10.000 euros questionada por Rui 

Miranda respeita a uma obra que se pretende executar na entrada da zona industrial através 

de arranjo paisagístico.    ----------------------------------------------------------------------------------------  

 --------------- Pediram ainda a palavra os seguintes membros a quem foi dada a palavra pela 

respectiva ordem de inscrição.  --------------------------------------------------------------------------------  

 --------------- José Soares referiu, de novo, o acréscimo da transferência de verbas do poder 

central, questionando sobre os valores necessários para fazer face à Candidatura Mar 2020, 

tendo o Presidente da Junta esclarecido que os valores são transferidos em 85% da entidade 

gestora do Projecto e 15% são suportados pelo orçamento da Junta, sendo que o 

financiamento da Câmara provém apenas da delegação de competências.  -----------------------   
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 --------------- Rui Tomás questionou da possibilidade da aquisição de veículos eléctricos pela 

Junta de Freguesia e possibilidade da cedência por parte da Câmara.  ------------------------------  

 --------------- O Presidente da Junta, em resposta, referiu que os valores para aquisição de 

veículos eléctricos não estão ao alcance do orçamento da Junta e, quanto aos valores do 

combustível inscrito no orçamento, se referem às muitas actividades que a Junta tem feito, 

nomeadamente com máquinas e na recolha de resíduos.  ----------------------------------------------  

 --------------- Apresentadas que foram as respostas pelo Presidente da Junta, o Presidente da 

Assembleia pôs à votação as Opções do Plano e Orçamento para o ano 2020, tendo os 

mesmos sido aprovados por maioria com a seguinte votação:  ----------------------------------------  

 --------------- 9 (nove) votos a favor dos eleitos do PS, Movimento pela Marinha e Mais 

Concelho;  -  ---------------------------------------------------------------------------------------------------------  

 --------------- 4 (quatro) abstenções dos eleitos da CDU e PSD.  ------------------------------------------  

 --------------- Consequentemente a Assembleia aprovou, por maioria, a proposta da Junta de 

Freguesia de Opções do Plano e Orçamento para o ano 2020.  ----------------------------------------  

 --------------- Nos termos regimentais e do n.º 3 do artigo 57º do RJAL (aprovado pela Lei n.º 

75/2013, de 12 de Setembro), a Assembleia de Freguesia deliberou por unanimidade 

aprovar em minuta a deliberação de aprovação das Opções do Plano e Orçamento para o 

ano 2020.  -  ---------------------------------------------------------------------------------------------------------  

 

4. Discussão e votação da Autorização Genérica da dispensa de autorização prévia da 

Assembleia de Freguesia (compromissos plurianuais). -------------------------------------------------  

 --------------- Antes de entrar na discussão no ponto, o Presidente da Junta pediu a palavra 

para se congratular pela aprovação do Orçamento afirmando que o mesmo irá contribuir 

sobremaneira para o desenvolvimento da freguesia.  ----------------------------------------------------  

 --------------- O Presidente da Junta, quanto ao ponto em discussão propriamente dito, 

remeteu os membros da assembleia para os elementos oportunamente distribuídos, 

referindo a preocupação que tem havido na renegociação de alguns contratos, onde já se 

conseguiram algumas poupanças.  ----------------------------------------------------------------------------  

 --------------- Foi então aberta a discussão do ponto da ordem do dia, não se tendo registado 

quaisquer inscrições, pelo que o Presidente da Assembleia pôs a Autorização Genérica da 
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dispensa de autorização prévia da Assembleia de Freguesia (compromissos plurianuais) à 

votação, a qual foi aprovada por unanimidade.   ----------------------------------------------------------  

 --------------- Nos termos regimentais e do n.º 3 do artigo 57º do RJAL (aprovado pela Lei n.º 

75/2013, de 12 de Setembro), a Assembleia de Freguesia deliberou por unanimidade 

aprovar em minuta a deliberação de aprovação da Autorização Genérica da dispensa de 

autorização prévia da Assembleia de Freguesia (compromissos plurianuais).  -------------------  

 

5. Discussão e votação sobre proposta de alteração ao Regulamento Cemitério. ---------------  

 --------------- O Presidente da Assembleia deu a palavra ao Presidente da Junta para proceder 

à apresentação do ponto, que realçou a necessidade de proceder à alteração do 

Regulamento do Cemitério quanto à sua organização, designadamente adequando-a à 

recente deliberação de aquisição das novas sepulturas aeróbias (quanto à profundidade) e 

ossários.   --  ---------------------------------------------------------------------------------------------------------  

  -------------- Feita que foi a apresentação pelo Presidente da Junta, o Presidente da 

Assembleia abriu a discussão do ponto da ordem do dia, inscrevendo-se para o efeito os 

seguintes membros a quem foi dada a palavra pela respectiva ordem de inscrição. -------------  

 --------------- Júlio Babel solicitou esclarecimentos em relação aos ossários, quanto ao período 

de concessão e, no caso de falecimento do concessionário, quem terá esse direito, e ainda 

quanto às situações da deposição de cinzas no caso de cremações.  ---------------------------------  

 --------------- Em resposta, o Presidente da Junta referiu que a concessão pode ser de curta ou 

longa duração, sendo que na eventualidade do concessionário falecer, esse direito 

transmite-se aos herdeiros, tal como acontece com as sepulturas. Acrescentou ainda que, 

caso não haja renovação das concessões, as ossadas bem como as cinzas no caso de 

cremações, serão colocados nos ossários.   -----------------------------------------------------------------  

 --------------- Armando Coimbra questionou a partir de quando poderão os ossários e as novas 

sepulturas ser utilizados, tendo o Presidente da Junta referido que as sepulturas já podem 

ser utilizadas e os ossários logo que estejam construídos.  ---------------------------------------------  

 --------------- Esclarecidas que foram as questões suscitadas pelos membros da assembleia, o 

Presidente da Assembleia pôs a proposta de alteração ao Regulamento Cemitério à votação, 

a qual foi aprovada por unanimidade.   ----------------------------------------------------------------------  
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 --------------- Nos termos regimentais e do n.º 3 do artigo 57º do RJAL (aprovado pela Lei n.º 

75/2013, de 12 de Setembro), a Assembleia de Freguesia deliberou por unanimidade 

aprovar em minuta a deliberação de alteração ao Regulamento Cemitério. ---------------------  

 

6. Apreciação da Atividade da Junta e situação financeira. --------------------------------------------  

 --------------- O Presidente da Assembleia abriu a discussão do ponto da ordem do dia, 

inscrevendo-se para o efeito os seguintes membros a quem foi dada a palavra pela 

respectiva ordem de inscrição.  --------------------------------------------------------------------------------  

 --------------- Patrícia César, após apresentar cumprimentos a todos os presentes, questionou 

a Junta sobre se existe algum projecto para as casas de banho sul da Praia da Vieira; o 

destino do Parque Infantil na Rua do Mar; congratulou-se com a recuperação do 

Monumento dos Náufragos do Salsinha.  -------------------------------------------------------------------  

 --------------- José Soares questionou sobre: a execução do orçamento; sinalética; construção 

de passeios; espaços verdes e regas; recuperação da vedação e árvores caídas junto aos 

furos de captação da água; qualidade da água, poluição no Rio Lis; recolocação de areias na 

Praia; limpeza e aquisição de máquinas para o efeito; Espaço de Cidadão.  ------------------------  

 --------------- Rui Miranda perguntou sobre: Placa da sinalização do Barqueiro; iluminação da 

Av. Lúcio Thomé Feteira; lombas e iluminação junto ao Parque de estacionamento do IDV; 

margem norte do Rio Lis (estruturas danificadas).  -------------------------------------------------------  

 --------------- Armando Coimbra fez as seguintes observações e questões: memorial para o 

Largo da República; quem suportou e qual o custo do Monumento aos Náufragos do 

Salsinha; Capítulo da Confraria da Sopa do Vidreiro; Espaço de Cidadão; concretização do 

que se pretende com o projecto Mar 2020 e seu conteúdo, que não foi abordado 

suficientemente; cabines de duche no areal - colocação, montagem e remoção; cruzamento 

na rua junto ao banco com o Largo da República; segurança na Praia da Vieira na zona dos 

bares (videovigilância); parque infantil da Praia da Vieira, sendo lamentável que não exista 

um parque dessa natureza apesar do projecto que foi apresentado para o efeito; posto de 

correios e galeria de exposições: acesso a pessoas de mobilidade reduzida. -----------------------   
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 --------------- Não havendo mais inscrições, o Presidente da Assembleia deu a palavra ao 

Presidente da Junta para prestar os esclarecimentos que entendesse convenientes quanto 

às questões suscitadas pelos membros da Assembleia.  -------------------------------------------------  

 --------------- No uso da palavra, e em resposta às questões suscitadas, o Presidente da Junta 

respondeu nos termos seguintes: WC Sul da Praia da Vieira – está previsto no âmbito do 

Centro Interpretativo da Arte Xávega e, nesse âmbito, comportará a possibilidade de 

construções de casas de banho, estando no entanto a Câmara Municipal disponível para 

alugar equipamento amovível; Parque Infantil - foi desmantelado por ordem da ASAE por 

falta de condições de utilização, havendo preocupação do executivo municipal pela criação 

de um parque para a Praia da Vieira; Monumento aos Náufragos do Salsinha - custo foi 

suportado pelo município de cerca de nove mil euros; o saldo transitado e execução 

orçamental: o saldo não pôde ser utilizado por não estar previsto no orçamento de 2019 

tendo havido uma desaceleração do investimento quando se soube da possibilidade da 

candidatura ao Mar 2020; Sinalização – reconheceu a sua necessidade, designadamente das 

placas indicativas de direcção; Passeios e vias - a Junta tem insistido com a Câmara Municipal 

no sentido da celebração de contratos interadministrativos para assegurar com maior 

proximidade a execução de algumas vias, referindo algumas ruas que, apesar disso, têm sido 

executadas; Regas – automatização das regas em curso (já executada na Praça da República) 

por razões de eficiência e falta de recursos humanos e foram já executados dois furos; 

Poluição do Rio Lis – Junta tem acompanhado a situação, designadamente nas alturas em 

que o caudal é menor; Ambiente: - investimento da APA na reposição das margens do Rio Lis, 

protecção do areal com a colocação de estacas de forma a evitar que a areia, por efeito do 

vento, invada a estrada; Limpeza e máquinas – reconheceu a carência de meios humanos 

bem como dos equipamentos disponíveis; Espaço Cidadão – prevê-se a abertura para breve 

uma vez que o espaço, no que respeita a equipamentos, está em condições de começar a 

funcionar, havendo ainda algumas limitações do ponto de vista do pessoal; Sinalização do 

Barqueiro – foi pedida à Câmara; Iluminação da Zona industrial – a resposta dos técnicos da 

EDP foi no sentido de que os próprios postes terão de ser substituídos; Iluminação junto ao 

IDV – houve já uma reunião entre o Presidente e o vereador do pelouro para resolver o 

assunto; Caminhos das margens do Rio Lis – tal como muito outros caminhos na área da 
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freguesia, carecem de intervenção, mercê da actividade das máquinas dos madeireiros que 

os têm destruído; Memorial à Escola Velha – todas as diligências por parte da Junta foram 

feitas para que o assunto ficasse resolvido, sendo que a empresa que foi contactada para a 

construção da estrutura não se disponibilizou a fazer os procedimentos de inscrição na 

plataforma da contratação pública, o que foi dificultado com a proximidade do final do ano; 

Capítulo da Confraria da Sopa do Vidreiro – a realização do evento prevê-se que seja feito na 

Praia da Vieira, tendo o município colocado como condição que toda a cerimónia ali ocorra, 

incluindo o almoço; Projecto Mar 2020 – esclareceu que são três projectos, sendo um de arte 

urbana, a sul da Praia da Vieira, como motivos alusivos à localidade, outro designado de 

“oficina de artes” no balcão dos correios e um terceiro projecto que se enquadra na venda 

do pescado com requalificação do espaço das vendedoras, através da uniformização dos 

pontos de venda, bem como da criação de melhoria paisagística que permita atenuar a má 

imagem das traseiras das construções existentes; Cabines de duche no areal da praia – 

responsabilidade dos concessionários, sendo da autarquia a responsabilidade da ligação das 

águas; Videovigilância – possibilidade de projecto conjunto entre a Câmara e a CIMRL; 

Acessos a pessoas de mobilidade reduzida – no posto de correios da Vieira o espaço é 

privado, estando tal acesso salvaguardado no posto da Praia da Vieira, cuja gestão é da 

responsabilidade da Junta e após as obras ainda vai ser melhorado. ---------------------------------      

 --------------- Esgotada que foi a ordem do dia, o Presidente da Assembleia abriu o período 

destinado a Intervenção do público, agradecendo a sua presença, e inscreveram-se os 

seguintes cidadãos a quem foi dada a palavra pela ordem de inscrição.  ----------------------------  

 --------------- Célia Cristina Faustino Guerra pediu a palavra e, no seu uso, endereçou votos de 

Boas Festas a todos os presentes, felicitando ainda a Junta de Freguesia pela aprovação do 

orçamento. Acrescentou que, antes de se fazerem algumas intervenções, seria necessário 

que os seus autores se informassem convenientemente, aludindo à participação e apoios 

que o Município tem dado a todas os eventos culturais.  -----------------------------------------------  

 

 --------------- Encerrada que foi a ordem do dia bem como o período de tempo destinado à 

intervenção do público, e dando cumprimento à alínea a) do nº1 do artº 14º do Regime 

Jurídico das Autarquias Locais aprovado pela Lei nº75/2013 de 12/09, o Presidente da 
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Assembleia deu por encerrada a sessão, quando eram 23 horas e 15 minutos, da qual foi 

lavrada a presente acta que, depois de lida e aprovada, irá ser assinada pelos membros da 

mesa.  ------   ---------------------------------------------------------------------------------------------------------  

 

O Presidente da Assembleia de Freguesia: 
 
 

____________________________________________ 

Rui Alberto da Silva Rodrigues 
 
 

O Primeiro Secretário da Mesa da Assembleia: 
 
 

____________________________________________ 

Manuel Fragoso Brígido 
 
 

A Segunda Secretária da Mesa da Assembleia (em substituição): 
 
 

____________________________________________ 

Anabela Mendes Cardoso 

  














